

con el Pilar de Fuego, con la Columna de Fuego, con el Espíritu Santo. Y el Ángel con el Sello del Dios vivo de Apocalipsis, capítulo 7, es el Ángel que viene con el Sello del Dios Vivo, que viene con el Espíritu Santo, que viene con la Columna de Fuego. Ese es el sistema ungido de Dios: un hombre ungido con el Espíritu Santo, un profeta ungido con el Espíritu Santo para el Día Postrero, como fue en cada edad y en cada dispensación pasada.

Y el pueblo que tendrá el sistema ungido de Dios será la Iglesia ungida de Dios en la edad ungida por la Columna de Fuego, para traer la transformación de los que están vivos y la resurrección de los que han partido; y obtener así la inmortalidad física, ser restaurados a la vida eterna, ser restaurados a todo lo que perdió Adán y Eva en la caída. Y así será realizada la restauración de todas las cosas.

otros el 25, otros el 40, otros el 50; pero todavía ninguno tiene el 100. Cuando el primero llegue al ciento por ciento, entonces llegó a la estatura de un hombre perfecto, llegó a la plenitud; y entonces veremos el Espíritu de Dios moviéndose como se movió en Jesucristo, lo veremos nuevamente en la persona que llegue ahí.

Y Dios tiene un grupo para llegar a esa perfección; y esos son ustedes, ese soy yo, esos son todos los escogidos de este tiempo final. ¿Y cómo es que podemos llegar ahí? A medida que recibimos la Palabra, a medida que recibimos esa Palabra (¿cómo?) en forma espiritual y no en forma intelectual. En forma intelectual eso es *acá* (cómo nos podemos imaginar que sea esto), eso es recibir la letra de la Palabra; pero recibir el Espíritu de la Palabra es recibir la revelación de esa Palabra que ha sido dada para este tiempo.

Y el profeta dice que a medida que recibimos la Palabra nos convertimos en la Palabra. ¿Recibimos el 20% de la Palabra? Pues somos el 20% de la Palabra. Y recuerde: ya ese 20% encarnado, pero le falta todavía un 80. Y entonces cuando sea el ciento por ciento de esa Palabra encarnada ahí en usted, entonces usted será ese Tabernáculo de Dios, del Dios Viviente, en donde Él habita en toda Su plenitud.

No hay otra forma para crecer, no hay otra forma para convertirnos en la Palabra ciento por ciento, no hay otra forma para que Dios se encarne en nosotros, sino: a medida que vamos recibiendo la Palabra, Él se está encarnando en nosotros.

Nunca perdamos eso de vista, nunca nos olvidemos de eso; porque usted está esperando...: “¡Oh, cuando Dios se encarne en mí!”. Él se está encarnando ya. Es como el niño: cuando es engendrado, cualquiera mira y no ve

nada, pero está ahí; luego va célula sobre célula. Y así es con nosotros: Palabra sobre Palabra.

Hoy, esto de la Palabra; y nos fue dado a conocer por la mente de Cristo, lo vimos nosotros con la mente de Cristo, ya eso es Palabra que ha sido encarnada en nosotros, está ahí, en el corazón encarnado; entonces luego en el otro culto oímos tal cosa por revelación, eso lo recibimos, queda encarnado ahí; y así sigue, hasta que toda esa Palabra esté encarnada en nosotros.

Ahora fíjese, aquí dice el profeta:

“...usted necesita la Palabra para hacer el Rapto”.

¿Qué le parece? No hay Rapto si no viene la Palabra primero. Necesitamos la Palabra para podernos ir en el Rapto. Eso lo dice en *Las Edades*, página 6, página 23, 26, 27, 144 y 415. Y en el mensaje titulado “La estatura de un hombre perfecto”, página 22, el profeta dice¹:

“...un hombre espiritual que está creciendo necesita comida para alimentarse: La Palabra de Dios”.

¿Vamos creciendo? Necesitamos comida para alimentarnos, para poder crecer. ¿Y qué es eso? Esa comida es la Palabra de Dios, la Palabra de Dios revelada. No siendo oída y recibida en forma intelectual, sino por la mente del Señor siendo traída, y por la mente del Señor en usted operando, para usted verla, recibirla y crearla de todo corazón.

Sigue diciendo el profeta en el mensaje de *Las Edades*, página 6, página 23, página 26, página 27, 414 y 415, dice (y se los voy a leer aquí porque no quiero que se les pase esto). Voy a leer la página 6 nada más: página 6, el profeta dice:

“13. Ahora, recuerden esto: Cristo en la Iglesia

1 SPN62-1014M “La estatura de un hombre perfecto”, pág. 25, párr. 156

en el aposento alto.

Y ahora, los que han entrado al tercer éxodo para entrar a la tierra prometida del cuerpo nuevo están en el Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular, con el Espíritu Santo en Su manifestación final. El Espíritu Santo representado en Josué allá.

Y ahora, para este tiempo final el Espíritu Santo nos estará enseñando todas las cosas que deben suceder en este tiempo final, y nos estará preparando para ser transformados y ser glorificados, tener un cuerpo glorificado como Jesucristo nuestro Salvador, y luego ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero en el Cielo. Para eso es que Él nos está preparando en este tiempo final, en el Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular.

Y ahora, ya sabemos quiénes serán transformados en este tiempo final: los que están en el Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular, el Aposento Alto actualizado; esos son los que están con Josué.

Los que estaban con Josué allá, entraron a la tierra prometida; y los que están con Josué: Jesucristo en Espíritu Santo en el Día Postrero, en Su manifestación final en la Edad de la Piedra Angular por medio de Su instrumento del Día Postrero, por medio de Su forma ordenada por Dios...; porque siempre tiene que ser en la forma de Dios.

El reverendo William Branham dijo: *“El mismo Pilar de Fuego...”*. Dice³⁵:

“Él está trayéndolos de un bautismo espiritual del Espíritu Santo de nuevo a la tierra eterna del Milenio y al gran porvenir. El mismo Pilar de Fuego, por el mismo sistema ungido”.

¿Y cuál es el sistema ungido de Dios? Un profeta ungido

35 SPN63-0630M “El tercer éxodo”, pág. 41, párr. 301; *Citas*, pág. 103, párr. 895

y pudiera usarlo, lo usaría; y entonces lo usaría en ira; y lo estaría usando, y usando esas cosas santas, para satisfacer su ira, su rencor, su odio, o para hacerse rico y cosas así. Cuando el Nombre de Dios es para beneficio de la Obra de Dios, para que se cumpla el Programa de Dios. Cristo vino en el Nombre de Su Padre para hacer la Obra de Dios correspondiente a aquel tiempo.

Y ahora, podemos ver que es para bendición que Cristo vino en el Nombre de Su Padre. Será para bendición que Cristo dará al Vencedor una Piedrecita blanca con un Nombre Nuevo; será para bendición de la Iglesia de Jesucristo, que Cristo escribirá sobre el Vencedor Su Nombre Nuevo, que es el Nombre de la Ciudad de nuestro Dios, y Nombre Eterno de nuestro Dios. Pero este misterio solamente lo conocerá plenamente aquel que lo recibe; pero estará en el Vencedor, Cristo lo escribirá; y estará en la Iglesia del Señor Jesucristo.

Así que podemos ver que eso será en un Ángel ungido con la Columna de Fuego, para una edad ungida con la Columna de Fuego, que es la Edad de la Piedra Angular; para una Iglesia ungida con la Columna de Fuego, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

LA SEMEJANZA ENTRE ISRAEL Y LA IGLESIA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 19 de agosto de 2001

Cayey, Puerto Rico

Allá los que entraron a la tierra prometida luego estaban con Josué, que fue el que continuó. Los que entraron a la tierra prometida en el segundo éxodo estaban con Jesús, y luego estaban con San Pedro allí en el Día de Pentecostés

verdadera es una continuación del libro de los Hechos. Pero el libro de Apocalipsis muestra cómo es que el espíritu del anticristo entraría en la Iglesia y la corrompería, y así ocasionándola a ser tibia, formal y sin poder.

14. Expone a Satanás, revelando sus obras (la intentada destrucción del pueblo de Dios y el descrédito de la Palabra de Dios) hasta el momento en que él es echado en el lago de fuego. Él (el diablo) combate eso, no puede soportarlo; él sabe que si el pueblo recibe la REVELACIÓN VERDADERA de la IGLESIA VERDADERA y lo que ella es, lo que ella representa, y que ELLA PUEDE OBRAR LAS OBRAS MAYORES, ella será un ejército invencible”.

¿Pero cómo será eso? Si Ella “recibe la revelación verdadera de la Iglesia verdadera y lo que ella es”. ¿Ve usted que depende de la revelación de Dios que se opere en usted y que se opere en el que predica, para entonces que cada cosa quede en su sitio? De otra manera nada acontecería.

Entonces, ¿qué sucede? El diablo aborrece eso; porque una Iglesia, un pueblo que puede recibir la revelación, entonces el diablo se queda sin poder. ¿Por qué? Porque en toda cosa que el diablo trate de hacer, Ella tiene poder, porque conoce la Palabra, y lo tiene derrotado siempre. En cualquier forma que el diablo se quiera mover, Ella sabe que es el diablo, y le aplica la Palabra, y destruye toda obra del diablo. En toda cosa que el diablo se quiera mover, en toda cosa.

EL PODER DE LA REVELACIÓN

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 7 de septiembre de 1975

Ponce, Puerto Rico

Ahora, mire lo que dice aquí el hermano Branham, en *Las Edades de la Iglesia*, página 6 y página 7, dice:

“13. Ahora, recuerden esto: Cristo en la Iglesia verdadera es la continuación del libro de los Hechos. Pero el libro de Apocalipsis muestra cómo es que el espíritu del anticristo entraría en la Iglesia y la corrompería, y así ocasionándola a ser tibia, formal y sin poder.

14. Expone a Satanás, revelando sus obras (la intentada destrucción del pueblo de Dios y el descrédito de la Palabra de Dios) hasta el momento en que él es echado en el lago de fuego. Él combate eso, no puede soportarlo; él sabe que si el pueblo recibe la REVELACIÓN VERDADERA de la IGLESIA VERDADERA y lo que ella es, lo que ella representa, y que ELLA PUEDE OBRAR LAS OBRAS MAYORES, ella será un ejército invencible. Si ellos reciben una revelación verdadera de los dos espíritus dentro de la armazón de la Iglesia cristiana, y por medio del Espíritu de Dios discernen y resisten al espíritu del anticristo, Satanás estaría sin poder ante ella”.

Fíjense en una cosa, recibir la revelación, y luego — con la revelación — entonces discernir entre los dos espíritus: el espíritu del anticristo y el Espíritu de Cristo; porque esos dos espíritus se manifiestan ¿cómo? Esos dos espíritus se manifiestan desde el púlpito, se manifiestan a través de la predicación de la Palabra. Entonces el Espíritu de Cristo se manifiesta (¿cómo?) trayendo la Palabra completa, sin añadirle ni quitarle; y el espíritu del anticristo se manifiesta añadiéndole o quitándole a la Palabra en algún lugar.

Y luego, ahora en Apocalipsis, tenemos el misterio del Nombre de Dios, de la Ciudad de nuestro Dios, y Nombre Nuevo del Señor Jesucristo; y dice que será escrito sobre el Vencedor³⁴. Ese es un misterio que solamente el Vencedor conocerá y podrá revelar a la Iglesia del Señor Jesucristo cuando lo vea conveniente, y Cristo se lo indique; porque cuando lo haga será el tiempo más favorable. Porque es que siempre hay personas que tratan de saber algo para darle un uso incorrecto, un uso para su propio beneficio.

Por eso es que en el Antiguo Testamento dice la historia que antes el sumo sacerdote mencionaba el Nombre cuando salía del lugar santísimo, el cual también en el lugar santísimo hablaba; y luego había personas que estaban pendientes a cuando el sumo sacerdote hablara el nombre al salir al atrio, y estaban pendientes para oír la pronunciación de ese nombre y usarlo para cosas incorrectas, como magia y cosas parecidas.

Y entonces lo que hicieron fue que cuando salía el sumo sacerdote y él iba a hablar el Nombre de Dios: “YHWH”, dice que ahí sonaban los instrumentos todos, y se confundía la pronunciación del nombre con el ruido de todos los instrumentos: trompetas, tambores y todo, una gran fiesta; y ahí nadie entendía el Nombre que fue pronunciado. Y así evitaba que usaran el Nombre para beneficio propio muchas personas.

Todos ustedes saben que en un momento de problemas, en donde esté una persona pasando por una situación difícil (por ejemplo: lo estén tratando mal, le hagan algo que no le gusta), esa persona se atrevería a hacer muchas cosas si tuviera en la mano con qué defenderse, con qué hacer cosas. Y si tuviera algo así como el Nombre de Dios,

entonces Dios hará cosas mayores, que estremecerán a la humanidad.

Cosas mayores, porque para ese tiempo Cristo adoptará a Su Ángel Mensajero, y adoptará a Su Iglesia, y las puertas de los gentiles ya estarán cerradas; y Dios estremecerá este mundo como nunca antes lo ha hecho.

Y entonces la humanidad estará viendo algo que solamente fue visto en los días de Jesucristo nuestro Salvador; pero a través del ministerio del Día Postrero ya adoptado, y con Su Iglesia ya adoptada.

Esa será la manifestación más grande de Cristo en Su Iglesia desde que nació el Día de Pentecostés; porque será el tiempo de adopción, tiempo en que transformará a Su Ángel Mensajero, y en que nos transformará a todos nosotros en este tiempo final; y eso de por sí es una obra mayor. Y, en adición, todas las demás obras que haga Cristo en y con Su Iglesia en este tiempo final.

Por eso la Iglesia del Señor Jesucristo como Cuerpo Místico de creyentes, y todos nosotros como individuos, estamos preparándonos para obras mayores que Cristo hará en medio de Su Iglesia y a través de Su Iglesia, y a través del ministerio del Ángel del Señor Jesucristo.

ÁNGELES UNGIDOS CON LA COLUMNA DE FUEGO EN LA DIMENSIÓN INVISIBLE

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 18 de marzo de 2001

Asunción, Paraguay

Y ahora, tenemos el misterio de las cuatro consonantes: “YHWH”, de Éxodo, capítulo 3, verso 13 al 16.

Es sencillo conocer ambos espíritus; y entonces el pueblo de Dios se queda con el Espíritu de Cristo, porque ese es el Espíritu que está dentro de ellos; y el diablo engañaría, si fuera posible, aun a los escogidos. ¿Por qué? Porque aun los escogidos escucharían el espíritu del anticristo manifestándose... [CORTE EN ORIGEN]

... que lo que se manifiesta en un ministro, en un predicador, es el espíritu contrario a la Palabra, sabe que es un espíritu antipalabra, y que lo que hace es que ataca por alguna forma la Palabra verdadera, quitándole o añadiéndole en algún lugar, o desprestigiando esa verdadera Palabra, esa verdadera enseñanza.

¿Qué pasa? Entonces, como los escogidos han recibido el milagro más grande que puede una persona recibir, el cual es el milagro espiritual, en el cual le han sido abiertos sus ojos espirituales, entonces él puede ver y conocer lo correcto y lo incorrecto, y entonces se queda con lo correcto.

Pero aquellos a los cuales no les han sido abiertos sus ojos espirituales, pues para ellos cualquier cosa suena bien; ellos pueden ser engañados, y serán engañados, porque no pueden ver; entonces al no poder ver, entonces ellos se dejan llevar por las apariencias humanas, y ellos prefieren mejor creerle a la gente importante, gente grande o a la mayoría, en vez de creerle a la sencilla enseñanza de la Palabra, la cual ha estado viniendo y la cual ha estado haciendo milagros grandes y maravillosos en lo espiritual en nuestras vidas, abriéndonos nuestros ojos, y también libertándonos de toda parálisis, de toda cojera, y también ha estado restituyendo los miembros del Cuerpo que le faltan al Cuerpo.

Nos paramos ahí un momento.

En lo literal vendrá eso; cualquier hermano que le falte un brazo, un dedo, un pie o cualquier miembro del cuerpo, le será restaurado cuando llegue el momento en que la plenitud de Dios venga a nosotros. Pero antes de eso, los miembros del Cuerpo también serán restaurados; pero no los miembros físicos del cuerpo suyo, sino los miembros del Cuerpo de Cristo. Los miembros de ese Hijo que habría de nacer serían restaurados.

¿Y qué es eso? Bueno, cuando usted pierde un brazo, ya usted no anda con el brazo, ese brazo está por otro sitio; cuando pierde una pierna, esa pierna está por otro sitio. ¿Ve usted? Entonces, los miembros del Cuerpo verdadero de Cristo, unos están por un lado, otros están por otro, otros están por otro; y en el Mensaje, en la Palabra, unos están por un lado, otros están por otro, unos están creyendo una cosa, otros otra, otros otra.

¿Y qué hace Dios? Viene y hace el milagro grande y maravilloso de restaurar los miembros del Cuerpo. ¿Restaurarlos a qué? A la Palabra genuina, a la Palabra que se hizo carne en este tiempo. Y entonces ¿qué hace? Lo restaura a su posición original.

¿Cuál era la posición original de los hijos del Señor allá en el tiempo apostólico? La posición original era en la Palabra que se había hecho carne en medio de ellos. Y ellos creían en esa Palabra que se había hecho carne, la cual tenía el nombre de Jesús; y ellos estaban ahí en esa Palabra; y ellos la predicaban, ellos predicaban la Palabra que se había hecho carne, y la predicaban conforme al plan que había para ese tiempo: la predicaban para salvación, para redención. ¿Ve usted?

Ellos estaban en la Palabra y creían en la Palabra que se había hecho carne, o sea, creían en Jesús, en

y ellos cayeron compungidos de corazón, pidiendo misericordia³².

• Y otra ocasión fue cuando habló la Palabra de sanidad para su esposa, que iba a ser operada y tenía un tumor en un ovario; y dijo, orando por ella durante la noche, porque al otro día iba a ser operada...; el Ángel le dijo: “Lo que tú digas sucederá”; y él dijo: “Que antes que el doctor ponga su mano sobre ella (cuando la va a operar), antes que ponga su mano sobre ella, el tumor desaparezca”. Y cuando el doctor en la mañana fue a examinar, para ver dónde iba a ser la operación (porque ya le habían tomado las radiografías), cuando fue para tocar cómo estaba el tumor, tocó, pero unos segundos antes la esposa de nuestro hermano Branham, la hermana Meda, sintió como un calor que le entró al cuerpo; y luego cuando el doctor fue a colocar su mano allí, no encontró el lugar; tocó, no estaba, y preguntó: “¿Era este lado?”; buscó en el otro lado, tampoco estaba, y le dice: “No tiene nada. Está usted bien, no tiene ningún tumor, no hay que operarla”³³.

Todo eso fue por la Palabra creadora que fue hablada, y así se materializó.

Ahora, esas ocasiones el reverendo William Branham no fue el que quiso hacer esas cosas, sino que el Ángel le dijo que las hiciera; fue dirigido por el Ángel del Señor.

Y ahora vean ustedes cómo por la Palabra que él habló las cosas sucedieron sin él colocar las manos sobre las cosas que tenían que cumplirse; y él dice que lo que hemos visto en parte (manifestado en esas ocasiones), será manifestado en toda Su plenitud cuando venga la apretura en contra de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo; y

32 SPN65-1127E “Yo había escuchado más ahora veo”, págs. 24-26 párrs. 151-164
33 64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 65-138; SPN63-1229E
“Apartando la mirada hacia Jesús”, págs. 17-21, párrs. 142-180

salían y les preguntaban: “¿Cómo fue? ¿Qué sucedió?”.

—“No sé qué sucedió. Solo sucedió. Solo sucedió que recibí mi salud, pero no sé cómo fue”. ¿Por qué? Porque no pueden explicar diciendo: “Oraron por mí, me pusieron las manos encima y pidieron a Dios que me sanara”.

Es que el secreto es que por la Palabra creadora siendo hablada ocurrirán todas estas obras mayores; y el ejemplo, el tipo y figura, nos lo dio Cristo a través del reverendo William Branham, el cual dice que ha visto la mano poderosa de Dios cinco veces manifestada. Y eso fue cinco ocasiones en que el Ángel que lo acompañaba le dijo: “Habla”; él habló y las cosas sucedieron.

- Una ocasión fue cuando la creación de ardillas (en diferentes ocasiones), las cuales luego él cazó con su rifle, y luego se las llevó y se las comió²⁹.

- La otra fue cuando un pececito, que había sido pescado y echado al agua, estuvo muerto por alrededor de media hora, y luego el Espíritu Santo le dijo: “Háblale al pececito, tráelo a la vida”. Le habló la Palabra creadora y el pececito resucitó³⁰.

- Otra ocasión fue cuando le habló a una tormenta de nieve que comenzaba a caer ya, y el Señor le dijo, el Ángel le dijo: “Yo soy el Creador”, y comenzó a hablarle; y luego le dice: “Háblale a la tormenta. Yo creé los vientos, yo creé todo; háblale a ella, a la tormenta, y se irá”. Él le habló y le dijo que se fuera, y se fue³¹.

- Otra ocasión fue cuando habló salvación para los hijos de una hermana llamada Hattie Wright: habló la Palabra de salvación para ellos; le dijo: “Yo te los doy”,

29 SPN65-1127E “Yo había escuchado más ahora veo”, págs. 22-24, párrs. 128-150

30 SPN57-0623 “Cree de corazón”, págs. 15-20, párrs. 115-157

31 SPN64-0121 “La Palabra de Dios llama a una separación total de la incredulidad”, pág. 15-21, párrs. 114-164

Jesucristo. Creer en Jesucristo durante las edades era creer en la Palabra y estar en el Mensaje y estar en el Cuerpo. Entonces, creer en la Palabra hoy ¿es qué? Creer en la Palabra que se hizo carne, Dios manifestado en carne con Su Nombre Eterno y glorioso.

Entonces Dios tiene un grupo de escogidos predestinados alrededor del mundo; unos están creyendo una cosa, otros están creyendo otra. ¿Por qué? Porque sus predicadores o sus maestros (que tienen delante de ellos) les están enseñando mal. Pero cuando llegue ese momento de Dios restaurar los miembros del Cuerpo, los del Cuerpo de Cristo, ¿qué hace? Entonces envía Su Palabra y los sana, envía Su Palabra y los restaura.

Entonces, esa misma Palabra que se hizo carne, entonces viene en forma de enseñanza; y cuando llega a los escogidos, a los predestinados, no importa que estén fuera del Cuerpo: viene y los junta al Cuerpo, los junta a ese grupito pequeño que creen en toda la Palabra de Dios como ha sido revelada, como ha sido revelada por Dios a través de Su manifestación en carne.

Entonces, ¿qué es lo que ha estado sucediendo con el Cuerpo Místico verdadero de Cristo, el cual es Su Novia, Su Esposa, el cual ahora tiene o ha comenzado a dar a luz un niño? ¿Qué es lo que está sucediendo? Que está juntando los miembros de ese Cuerpo, está juntándolos; algunos son de Estados Unidos, otros son de Venezuela, otros son de Colombia, otros son de Puerto Rico, y así por el estilo.

Juntándolos ¿en qué? Juntándolos en Cristo, la Palabra; juntándolos en Dios manifestado en carne con todo lo que conlleva la Venida del Señor en carne humana: Conlleva un Nombre Nuevo, conlleva una nueva dispensación,

conlleva un nuevo orden de adoración, conlleva una forma de un Nombre para adorar (el Nombre Eterno de Dios, ya no el Nombre de las edades pasadas), y conlleva un sinnúmero de cosas las cuales el Señor nos está dando a conocer, nos está enseñando en esta hora en la cual estamos.

Ahora, veamos que todos esos milagros que están aconteciendo son más grandes que los que van a acontecer en lo literal; son más grandes. Los literales vienen a consecuencia que ya las cosas espirituales fueron hechas. Cuando es hecho en el campo espiritual, después viene en el campo material o literal; porque las cosas espirituales, y alrededor de las cosas espirituales, se van materializando las cosas que veremos con nuestros ojos.

O sea, alrededor de la Palabra se va materializando lo que será visto en el futuro, pero primero lo vemos en lo espiritual. Y siempre, cuando las cosas ocurren en lo espiritual, es cuando se les pasa por alto a la gente; cuando ocurre en lo físico, cualquiera lo ve. ¿Quién no lo va a ver cuando ocurre en lo físico? Cualquiera lo ve. Pero cuando ocurre en lo espiritual es que los que tienen ojos espirituales lo pueden ver, y a los quienes es hecho el milagro de abrirles los ojos.

LA NUEVA ALIMENTACIÓN EN LA TIERRA NUEVA

D. William Soto Santiago

Domingo, 8 de febrero de 1976

Ponce, Puerto Rico

Solamente cuando el Espíritu de Dios venga y se mueva en usted, entonces pone en acción esa mano poderosa de

cuerpo teofánico, lo cual obtenemos primero, y después recibiremos el cuerpo físico, eterno, inmortal, incorruptible y glorificado.

Y todo eso no es otra cosa, sino las obras mayores que Él ha prometido hacer.

Bajo el ministerio del Día Postrero, en donde Jesucristo en Espíritu Santo estará manifestado en Su Ángel Mensajero, serán cumplidas las obras mayores que Cristo ha prometido para Su Iglesia; y Su Iglesia estaría siendo preparada para esas obras mayores que Cristo estaría manifestando en medio de Ella, a través el ministerio correspondiente al Día Postrero.

Por lo tanto, estamos preparándonos para obras mayores, en donde —por la Palabra creadora siendo hablada— las cosas se materializarán, sin necesidad de orar por los enfermos, sin necesidad de poner las manos sobre los enfermos, solamente hablando la Palabra.

El reverendo William Branham dice... él dice: “Ahora nosotros oramos por los enfermos, pero para ese tiempo no se orará por los enfermos, sino que se dirá la Palabra”.

Veán, vamos a leer dos o tres lugares: dice en la página 16, párrafo 122 [*Citas*]:

122 - “Yo fui solo inspirado de hablar esas palabras y de decir que un día glorioso todos los dones en la Iglesia serán puestos a un lado en el manto, así como lo era (como lo era en el tiempo de los apóstoles). Y el Espíritu Santo mismo tomará la Iglesia en tal control de Amor, y vendrá hasta que los enfermos serán sanos, los ciegos verán, los cojos andarán sin que las manos sean puestas sobre ellos. Ello sólo será una grande unidad”.

Y eso es lo que fue visto en la Visión de la Carpa; de tal forma que los que entraban en ese cuartito eran sanados, y

vendrá esa manifestación plena de Jesucristo.

Y ahora, Su Ángel tendrá que tener un ministerio a tal grado que Cristo lo use para el recogimiento de todos los escogidos del Día Postrero; y cuando se complete ese número, habrá realizado las obras de Jesucristo, Cristo a través de Su Ángel, y entonces será adoptado; porque habrá trabajado en los negocios del que lo envió (de Jesucristo), y habrá agradado al que lo envió (a Jesucristo); y el que lo envió (Jesucristo) lo adoptará, lo transformará; y entonces el ministerio pasa o sube a una escala sin limitaciones. Y será la primera ocasión en que el Espíritu de Dios opere, obre, a través de un hombre, de un profeta adoptado. La primera ocasión fue en Jesucristo, y la segunda será en el Ángel del Señor Jesucristo.

Ahora, podemos ver porque estamos siendo preparados para obras mayores: es que en este tiempo final Dios corona toda Su Obra, corona Su Iglesia, trayendo ese ministerio a existencia, y trayendo la resurrección de los muertos en Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos.

Por eso es que luego que sean llamados y juntados todos los escogidos, y se haya completado el Cuerpo Místico de Cristo, Cristo adoptará a Su Ángel Mensajero, lo transformará, y entonces será Cristo en toda Su plenitud en Su Ángel Mensajero.

(...) Cristo ofreció Agua de Vida en Su Primera Venida, y eso era el don del Espíritu Santo, para obtener el nuevo nacimiento y obtener el cuerpo teofánico de la sexta dimensión; y para este tiempo final nos ofrece del Agua de la Vida, de la Fuente del Agua de la Vida, para obtener nuestra transformación, y obtener el cuerpo eterno, inmortal, incorruptible y glorificado, en adición al Agua de la Vida del don del Espíritu Santo para recibir el

la fe, y es efectuado lo que Dios quiera que se haga; así como Sansón.

Sansón no jugaba con el poder que tenía. Sansón solamente cuando el Espíritu de Dios venía sobre él, entonces era que el poder de Dios se manifestaba, y no había nada imposible para él; cogía, y si las puertas de la ciudad eran las que molestaban porque se las cerraron para que no saliera: “Bueno, pues si no puedo... si no me las tienen abiertas para yo salir, me voy con ellas también”², y se las echaba encima y seguía andando.

Y cuando la gente habla de Sansón y hacen alguna película de Sansón, lo presentan como un hombre bien grande, como un gigante con unos mulleros³ bien grandes; pero tenía, me parece que son... dice el hermano Branham, tenía cuatro pies con cinco pulgadas (4’5”)⁴; él era un hombre grande pero no tenía un cuerpo grande; son dos cosas muy diferentes. Él era un hombre grande espiritualmente, porque el poder de Dios estaba en él; pero en lo físico él era un hombre pequeño. ¿Ve usted que las cosas grandes de Dios son grandes porque son grandes delante de Dios en lo espiritual?, pero delante de los hombres la forma visible es pequeña, ¿ve?

Porque la grandeza ahí no era de la parte humana, sino de la parte divina, de Dios, la parte espiritual que había en él; y eso lo que hace es que la cosa sea más grande todavía. Porque si hubiera sido un gigante de veinte pies (20’)⁵ de alto, ¡bueno!, podía echarse quizás más puertas, más portones en la espalda; bueno, y entonces pues nadie podía ver realmente el poder de Dios manifestado en un

2 Jueces 16:3

3 [Hace referencia a los músculos del brazo (bíceps) –Editor]

4 1.35 metros

5 6 metros

hombre así: “Bueno, porque él tiene fuerza. No, no fue Él, no fue ningún poder de Dios”. Pero al ver un hombrecito chiquitito, y con un poder tan grande, pues todo el mundo tenía que saber y decir: “Bueno, ese no sirve para nada, no puede tener tanta fuerza; eso tiene que haber un poder sobrenatural en ese hombre”. Y entonces ese poder era el poder de Dios.

Por lo tanto, vea usted que Dios está obrando en usted y en mí esa perfección; y cuando totalmente estemos a esa estatura del varón perfecto, entonces no habrá límites en las cosas que Dios puede hacer a través de usted y de mí.

Ahora, todo Dios lo está haciendo en forma espiritual, eso lo sabemos; y vemos que todo esto se está moviendo en ese campo; y vemos que el pueblo del Señor está cenando, está comiendo contento, feliz, alegre de ese Alimento, porque sabe que no hay otro Alimento; el único Alimento para llegar a la perfección tiene que ser un Alimento perfecto; y ese Alimento perfecto es (¿qué?) la revelación genuina y completa y bien traída de los Sellos; no una interpretación o enseñanza intelectual; una enseñanza correcta para poder crecer espiritualmente.

LAS TRES ETAPAS DEL RAPTO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 22 de febrero de 1976

Ponce, Puerto Rico

Y ahora, a nosotros como individuos nos está siendo restaurada (¿qué?) la Palabra. ¿Cómo? La Palabra está viniendo, y en la Gran Cena, ahí en esa Santa Convocación, donde estamos cenando, ¿lo que estamos cenando es qué? La Palabra. Por lo tanto, la Palabra se está haciendo carne

más; el que es justo, justifíquese más; y el que es santo, santifíquese más’. Y Dios ungirá la Iglesia con el poder de Dios, y cosas tomarán lugar, no solamente eso entonces, pero Él lo está haciendo hoy”.

Ahora vean, después que la Puerta de los gentiles sea cerrada (o sea, la Puerta de la Gracia), entonces ya habrá Cristo terminado Su Obra de Intercesión en el Cielo, se habrá completado la Iglesia del Señor Jesucristo, y entonces Cristo saldrá del Trono del Padre, tomará el Título de Propiedad, y reclamará a todos los que Él ha redimido con Su Sangre Preciosa; y cosas mayores sucederán en ese tiempo. ¿Por qué? Veán por qué. Recuerden que la Puerta de los gentiles tiene que ser cerrada. Conforme a San Lucas, capítulo 13, versos 24 en adelante, dice:

“Esforzaos a entrar por la puerta angosta; porque os digo que muchos procurarán entrar, y no podrán.

Después que el padre de familia se haya levantado y cerrado la puerta, y estando fuera empecéis a llamar a la puerta, diciendo: Señor, Señor, ábrenos, él respondiendo os dirá: No sé de dónde sois”.

La puerta de la misericordia, que es Cristo, se cerrará, porque la Dispensación de la Gracia cerrará su Puerta; y entonces Dios ungirá una Iglesia con toda la plenitud del Espíritu de Dios. Dios adoptará a Su Iglesia, porque ya estará completa Su Iglesia; y entonces resucitará a los muertos en Cristo y a nosotros nos transformará.

(...) Por lo tanto, Cristo estará preparando a Su Iglesia en este tiempo final para obras mayores que Él hará; y nosotros estaremos, por consiguiente, siendo preparados en este tiempo final para las obras mayores que Él hará. Y cumplirá así la Visión de la Carpa completamente. Cuando las puertas de los gentiles se hayan cerrado, entonces

Al comerse el Título de Propiedad se hace carne en ese profeta Cristo, la Palabra, para entrar ¿a dónde? Al Lugar Santísimo de Su Templo espiritual; y ahí estar el Arca del Pacto, Cristo, el cual viene en el corazón de un profeta en el Día Postrero, llamado el Ángel del Señor Jesucristo; para ahí tener las manifestaciones más grandes del Espíritu Santo desde el Lugar Santísimo de Su Templo espiritual; y así ser manifestadas las obras mayores que Él ha prometido para Su Iglesia para el Día Postrero; en donde Él, Cristo en Espíritu Santo, estará obrando a tal grado que solamente por la Palabra creadora siendo hablada, ocurrirán los milagros, sin que siquiera se coloque encima la mano de la persona que estará siendo usada por Dios para esa labor; será todo por la Palabra hablada.

Dice, vamos a ver, dice en la página 4, párrafo 28 [Citas]:

28 - *“Yo sinceramente creo que antes que la Iglesia pueda tener el Rapto, tiene que tener fe de Rapto. Nosotros no podemos tener una fe para sanidad divina, mucho menos para fe de Rapto. Tenemos que tener una fe que nos cambie y que vivifique este cuerpo y sea levantado. Yo creo que hay una Iglesia en camino esta noche, un poder del Dios Divino, que el hombre hablará la Palabra aquí y resplandecerá como relámpago”*.

Luego pasamos a la página 6, párrafo 49, dice:

49 - *“¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena del Espíritu Santo. Dios hará en un año lo que todos los teólogos fracasaron en hacer en dos mil años. Usted espere hasta que el ungimiento de la Iglesia verdadera dé en casa. Ellos tienen fe, el remanente pequeño. Después que las puertas de los gentiles es cerrada, oh, Dios ungirá una Iglesia entonces. ‘El que es sucio, ensúciense*

en nosotros, y nosotros nos estamos convirtiendo en la Palabra, y la Palabra se está convirtiendo en carne.

El Título de Propiedad, el Libro de la Vida, el Acta de Propiedad, la revelación de los Sellos, actualmente está siéndole restaurada a los escogidos como individuos, como individuos; nunca lo había sido como individuos, sino lo fue como grupo, cuando vino la revelación a la Novia como grupo; pero como individuos no entendíamos nada.

Así que el Título de Propiedad, aunque lo teníamos como grupo, como individuos no lo teníamos; porque es la Palabra, ¿ve? Y ahora estamos recibiendo (¿qué?) la Palabra, el Título de Propiedad, el Título que le corresponde a usted y a mí; porque usted y yo somos hijos de Dios.

Por lo tanto, fíjese, es ahí, en la Edad de la Palabra, donde ocurre también la adopción; la Novia como grupo fue adoptada y ahora nosotros estamos entrando a un tiempo de adopción.

Estamos entrando a un tiempo en que toda la herencia, toda la Palabra, que es nuestra herencia, nos pertenece a nosotros; y ahora nos está siendo (¿qué?) dada, nos está siendo puesta en las manos. ¿No le fue puesto a usted el Nombre Nuevo en las manos? ¿Ve usted?

¿Ahora tiene qué? Ahora tiene derecho para firmar el cheque con el Nombre; porque ahora usted tiene el Nombre que tiene que usar para firmar todos los cheques. Ya le fue puesto el Nombre, su Nombre le fue reconocido; y por ahí usted puede seguir mirando y viendo todas las cosas que usted ha visto en el Título de Propiedad.

Fíjese, usted abre un Título de Propiedad y ahí especifica, especifica esa propiedad que es suya; y así es

el Título de Propiedad, la Palabra, que fue restaurado, fue traído; pero que con... para nosotros como individuos no nos había sido abierto, ¿ve?

Y ahora, a nosotros como individuos nos ha sido abierto y ahora estamos leyendo: “¡Oh, por aquí: Mire cómo yo aparezco aquí en el Título de Propiedad!, ¡mire cómo aparece mi nombre aquí, mire aquí cómo aparece la propiedad que me pertenece!, ¡mire de aquí a acá, hasta dónde llega!”. Llega de eternidad a eternidad, no tiene límites, ¿ve?

Entonces en ese Título de Propiedad, en esa Palabra que usted... que a usted le ha sido abierta y que usted ahora, ahora la está viendo y la está... está sabiendo lo que dice ahí; ahora es que usted está sabiendo lo que dice ahí, ¿por qué? Porque nos está siendo leído a nosotros como individuos, ¿ve? Nos fue leído el Nombre, para empezar, nos fue leído un sinnúmero de cosas; y nos sigue siendo leído todo lo que dice ese Título de Propiedad.

Todo lo que dice esa revelación que estaba cerrada con siete Sellos, ahora nos está siendo leída o nos está siendo enseñada o nos está siendo dada a conocer a nosotros como individuos.

Y cuando todo lo tengamos ya, cuando haya concluido de darse a conocer todo lo que está ahí en ese Título de Propiedad, ¿qué pasa? Usted sabe todo lo que le pertenece a usted, usted sabe cuáles son todos sus derechos como individuo, usted sabrá cómo actuar, usted sabrá cómo usar ese Título de Propiedad y esa propiedad que está ahí registrada, ¿ve?

Y ahora a nosotros nos está siendo dado a conocer, nos está siendo enseñado todo esto. Y esto está viniendo de una manera muy sencilla, está viniendo en la Trompeta

humana, y cuando vino al Templo en carne humana se llamaba Jesús.

Y ahora, un Nuevo Templo ha estado siendo construido por el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto, Jesucristo nuestro Salvador; ese es el Nuevo Templo que durante el Reino Milenial tendrá a Dios morando en toda Su plenitud en ese Templo, que es la Iglesia de Jesucristo nuestro Salvador; ese es el Templo que permanecerá por el Milenio y por toda la eternidad: un Templo compuesto por seres humanos. Y ese Templo será ungido con la plenitud del Espíritu Santo en este tiempo final.

Ese Templo es, como hemos visto, la Casa de Dios, el lugar de morada de Dios; y Dios va a morar en toda Su plenitud en ese Templo espiritual; y eso será cuando Él adopte a Su Ángel y a Sus hijos de este tiempo final, y a los creyentes que partieron al resucitarlos en cuerpos eternos; y entonces Dios estará en Su Templo (Su Templo espiritual, Su Iglesia) en toda Su plenitud; y ahí tendremos el ungimiento de ese Templo espiritual y el ungimiento del Lugar Santísimo de ese Templo espiritual.

PREPARÁNDONOS PARA OBRAS MAYORES

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 7 de julio del 2000

(Segunda actividad)

Villahermosa, Tabasco, México

Vean cómo viene el Arca del Pacto al Templo espiritual de Cristo: Viene Cristo, la Palabra, a Su Iglesia, en el corazón de un profeta, en donde se hace Cristo, la Palabra, uno con ese profeta; viene en el corazón de ese profeta al Lugar Santísimo de Su Templo espiritual.

grande la manifestación del poder de Dios por medio de Su Ángel Mensajero que el pueblo hebreo dirá: “Este es al que nosotros estamos esperando”; verán y reconocerán al Ángel de Jehová, al Ángel del Pacto, manifestado en carne humana en Su Ángel Mensajero.

Pero antes de eso la Iglesia del Señor Jesucristo ya lo tendrá en su medio: primeramente estando el Ángel del Señor Jesucristo en Su cuerpo mortal, corruptible y temporal, y luego será adoptado, será transformado su cuerpo, y también lo tendrá en el cuerpo eterno.

Y la Iglesia del Señor Jesucristo también recibirá su cuerpo eterno, cada miembro del Cuerpo Místico de Cristo, y estará con Cristo manifestado a través de Su Ángel Mensajero, trabajando con él tanto en la etapa antes de la transformación como también en la etapa después de la transformación.

Y ese es el poderoso Ejército que viene con Él, que viene con el Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19.

PROBADOS EN LAS AGUAS DE LA PALABRA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 16 de enero del 2000

Cayey, Puerto Rico

Y ahora, el Nuevo Templo miren cuál es: la Iglesia del Señor Jesucristo. Por eso ya no se necesita el templo o tabernáculo que construyó el profeta Moisés ni tampoco el templo que construyó el rey Salomón...; y mucho menos el que construyó Herodes, que ni tenía el arca del pacto ni tenía el propiciatorio, y por consiguiente no tenía la Columna de Fuego, no tenía la presencia de Dios allí.

Pero la presencia de Dios vino al Templo en carne

de Dios. Eso será y eso es la Cena del Cordero, en donde estamos comiéndonos la carne del Hijo del Hombre, donde estamos comiéndonos la Palabra; y a medida que recibimos la Palabra, la Palabra se encarna en nosotros.

Así que a medida que usted y yo vamos recibiendo esa Palabra, ¿qué va pasando en nosotros? Se va haciendo carne, se va haciendo realidad en nuestra vida esa Palabra; y entonces ¿qué sucede? Bueno, en usted se puede manifestar la Palabra que esté encarnada en usted, ¿ve usted? Y cuando esté totalmente, entonces se podrá manifestar plenamente toda esa Palabra. Así que estamos en ese proceso, estamos en ese crecimiento espiritual, estamos en esta etapa o en esta fase; y tenemos que ser bien cuidadosos, porque estamos en la Santa Convocación, donde todo nos está siendo restaurado; toda la Palabra está viniendo a nosotros; y usted la está tomando y está siendo propiedad suya. Después, después ¿cómo la usaremos? Como individuos, deje que llegue el tiempo.

Ahora ocúpese, ocúpese de estar recibiendo ese Título de Propiedad, que lo estamos recibiendo nosotros como individuos; y ese Título de Propiedad es la Palabra, es la revelación de los Sellos, ¿ve?

¿No es eso lo que estamos recibiendo: lo que los Sellos dieron a conocer, lo que los Truenos hablaron? ¿No es eso lo que Dios nos está dando ahora? ¿No es eso lo que nos está dando para que lo entendamos, a nosotros como individuos? ¿No es eso lo que estamos entendiendo ahora? Entonces ahora como individuos estamos recibiendo como individuos el Título de Propiedad.

LAS LLAVES*Dr. William Soto Santiago**Domingo, 6 de junio de 1976**Ponce, Puerto Rico*

No estamos siendo edificados sobre lo que dijo Fulano o Zutano de Tal. Estamos siendo edificados sobre la revelación que viene de lo alto, sobre la revelación de quién era el Hijo del Hombre allá, sobre la revelación de quién es el Hijo del Hombre hoy es que usted y yo hemos estado siendo edificados. ¿Ve usted? Y estamos siendo edificados hasta que lleguemos a la estatura de un varón perfecto; y estamos siendo edificados sobre revelación. No puede ser metida ninguna palabra de hombre aquí.

Yo no puedo añadirle ni quitarle a nada de la revelación correspondiente para esta tercera dispensación⁶. Las opiniones o las ideas o conjeturas de cualquier ministro o más pueden sonar muy buenas, pero no pueden ser la base sobre la cual usted ha de ser edificado; sino que tenemos que, obligatoriamente, ser edificados sobre revelación.

Por lo tanto, para eso entonces tiene que venir de parte de Dios la revelación, como vino de parte de Dios la revelación a un hombre allá; y entonces la Iglesia fue edificada sobre esa revelación que vino a un hombre. ¿Ve usted?

Ahora, veamos también que, al haberle sido entregadas las llaves del Reino de los Cielos, encontramos que toda autoridad le fue entregada, toda autoridad en esta Tierra le fue entregada en sus manos; y lo que atare aquí en esta Tierra sería atado allá⁷. ¿Qué le parece?

⁶ [Para las conferencias de esta década, la primera dispensación hace referencia a la Dispensación de la Ley; la segunda dispensación, a la Dispensación de la Gracia; y la tercera dispensación, a la Dispensación del Reino –Editor]

⁷ San Mateo 16:19

hebreo verá esa manifestación de Dios, de Jesucristo, en Su Iglesia, y dirá: “¡Esto es lo que nosotros estamos esperando! ¿Por qué está en medio de los gentiles?”. Porque el pueblo hebreo rechazó a Cristo en Su Primera Venida, y Cristo se tornó a los gentiles, de entre los cuales ha estado llamando y juntando un pueblo para Su Nombre, un pueblo celestial, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

LA LUCHA POR LA TRANSFORMACIÓN*Dr. William Soto Santiago**Sábado, 15 de agosto de 1998**(Cuarta actividad)**Allende, Nuevo León, México*

Ahora vean cómo el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, viene por Su Iglesia velado y revelado en el Ángel Mensajero de Jesucristo; y el pueblo hebreo lo va a ver, manifestado en carne humana en Su Ángel Mensajero, en la etapa en donde los muertos en Cristo resucitarán en cuerpos eternos y nosotros los que vivimos seremos transformados.

Y el pueblo hebreo verá al Ángel del Pacto, el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, velado en carne humana en un cuerpo eterno y glorioso, que será el cuerpo que recibirá el Ángel de Jesucristo cuando sea transformado; y ahí verán al Ángel del Pacto manifestado en toda Su plenitud. No tendrá límites esa manifestación del Ángel del Pacto a través de Su Ángel Mensajero.

Ahí es donde los grandes milagros y maravillas toman lugar, y en donde por medio de la Palabra creadora siendo hablada ocurrirán milagros y maravillas que nunca antes en la historia de la raza humana han sido vistas. Será tan

más y más todo el Programa de nuestro Padre celestial correspondiente a nuestro tiempo.

Yo deseo para cada uno de ustedes, amigos y hermanos que me escuchan aquí presentes, y también televidentes, que el Tutor, el Espíritu Santo, diga de cada uno de ustedes y también de mí: “Estos son unos hijos muy obedientes y muy trabajadores en la Obra de Dios del Día Postrero. No se están peleando el uno con el otro, sino que se están amando los unos a los otros con amor divino, y se están ayudando los unos a los otros, y están trabajando al máximo en la Obra de Dios, conscientes que y de que la Obra de Dios en el Día Postrero tiene que ser llevada a cabo por Cristo a través de Su Iglesia: los miembros de Su Cuerpo Místico de creyentes. Y ellos han dicho: ‘¡Heme aquí Señor!, envíame a mí; envíame a mí y úsame a mí en Tu Obra, en todo lo que tú tienes para llevar a cabo en esta Tierra’”.

Ese es el testimonio que yo deseo que el Espíritu Santo dé de cada uno de ustedes y también de mí, para que así nuestro Señor diga: “Se parecen tanto a mí que los voy a adoptar”; y nos adopte a todos, transforme nuestros cuerpos, y resucite a los muertos en Cristo.

Y todos juntos aquí en la Tierra, en cuerpos eternos, estemos en estos días finales para la parte final de la Obra de Jesucristo, en donde habrá una manifestación plena, una manifestación sin límites del poder divino; y cosas inconcebibles a la mente humana serán llevadas a cabo por Jesucristo a través de Su Iglesia, de los miembros de Su Cuerpo Místico de creyentes. Será un tiempo corto, pero no habrá limitaciones.

Y con esa manifestación de Jesucristo a través de Su Iglesia, Cristo estremecerá este mundo. Y el pueblo

Ahora, quizá no habíamos visto con amplitud lo que significaba realmente la Venida del Reino; pero tenemos que saber que eso significa más de lo que nosotros nos podemos imaginar. Eso significa tanto que, al ser entregadas las llaves del Reino de Dios en esta tercera dispensación, entonces la autoridad que hay ahí, al estar las llaves, entonces es una autoridad sin límites; porque entonces todo lo que sea hablado tiene que ser cumplido.

Ahora, veamos uno que tenía esa autoridad: Jesús. Veamos otro que tenía esa autoridad: Adán. ¿Ve usted? Lo que hablase se cumplía. Y ahora vemos que tiene que ser hablada Palabra para que ocurran ciertas cosas que están en la Biblia que tienen que ocurrir. ¿Ve usted?

Entonces vemos, fíjese, el terremoto de Alaska tenía que ocurrir. ¿Ocurrió un Viernes Santo, verdad? Ya un miércoles el Señor le dijo a Su profeta, le dijo a Elías: “Toma esa piedra”; la tomó, le dijo: “tírala”; la tiró, y al tirar la dijo, habló la Palabra: juicios sobre la costa este (me parece que es, u oeste) o la costa oeste de los Estados Unidos. Y a los dos días... lo hizo miércoles, y al Viernes Santo ya Alaska por poco desaparece. ¿Saben lo que dice el hermano Branham? Dice: “Con este temblor (él lo llama un temblorcito) y por poco se hunde Alaska”, eso fue un temblorcito⁸.

Con ese terremoto, usted sabe, con ese temblor Él estaba avisando lo que Él habría de hacer más adelante en una escala mayor. Usted sabe entonces que California entonces... Primero Alaska; dice: “Ese fue el rabo. La cabeza está allá en California”. Así que movió el rabo y por poco se hunde Alaska.

Luego, encontramos que hay otro terremoto por ahí;

⁸ SPN65-0217 “Un hombre huyendo de la presencia del Señor”, págs. 16-18, párrs. 81-90

y ese otro terremoto tendrá que ver (¿con qué?) con lo que sea hablado aquí. Porque todas las cosas que han de acontecer en la Tierra, han de ser habladas desde el Trono de Dios en el Reino de Dios, el cual ha sido establecido aquí en la Tierra en los escogidos. ¿Ve? Entonces el Reino de Dios ha venido.

LA TIERRA NUEVA

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 25 de junio de 1976

Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico

Ahora vemos que hay una Nueva Jerusalén literal, una ciudad literal; pero esa ciudad literal, sin los habitantes ¿de qué sirve? Por lo tanto, lo más importante de esa ciudad literal es la ciudad espiritual, que son seres humanos, los hijos de Dios, que son los verdaderos tabernáculos donde Dios —que es Espíritu— habita; y entonces, esos tabernáculos habitan en cierto lugar literal. ¿Ve?

Ahora, hemos visto esto. Fíjese, aquí también, en Daniel, en “Las Setenta Semanas de Daniel”, nos habla en la página 72 y la página 73, y nos dice (hablándonos del unguimiento, dice) [Pág. 83]:

“¹²³ Ungiendo – ungiendo este Templo para el Reino Milenial (va a ser ungido un templo para el Reino Milenial). Ahora note en Levítico... Ahora, vigile cómo eso fue dedicado en Levítico. Ahora, si regresamos a Levítico, descubrimos que Moisés ungió el templo. Regresamos mientras estamos en esto. Tenemos tanto más tiempo. Vamos a regresar a Levítico y hallar cuando Moisés ungió el templo, en Levítico 8...”

Vamos a seguir más abajo; más abajo aquí al final, dice:

o Transfiguración; porque para eso es que el Señor nos ha llamado a subir más arriba, a la cima del Monte de Sion.

LOS REQUISITOS PARA LA ADOPCIÓN DE UN HIJO DE DIOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de enero de 1996

Cayey, Puerto Rico

No hay miedo o temor de no ser adoptados, ¿por qué? Porque tenemos los requisitos establecidos por Dios para la adopción de un hijo de Dios (hijo o hija de Dios). Todos seremos adoptados y estaremos en la flor de la juventud: de 18 a 21 años.

Estemos, en estos días que nos quedan, examinando nuestras vidas, viendo lo que Dios nos dice en Su Palabra, y sujetándonos a Su Palabra en todo; porque pronto hemos de ser adoptados. Y nadie quiere, ni yo tampoco quiero, ni para mí ni para ustedes, que el Tutor vaya a decir de alguno de ustedes: “Este es un hijo rebelde, que no sigue las enseñanzas, las instrucciones de Jesucristo, del Padre celestial; y que no hace las obras que Él ha señalado para ser llevadas a cabo en el Día Postrero. Y este es un hijo que no le gusta trabajar en la Obra de su Padre, un vago”.

Un vago nunca podrá ser adoptado, el hijo vago avergüenza a su padre. Es necesario que todo hijo e hija de Dios sea trabajador en la Obra de Dios, se ocupe de las cosas de su Padre celestial, de los negocios de su Padre; como dijo Jesús: “En los negocios de mi Padre me conviene estar”²⁸. ¿Y estar cómo? Trabajando en ellos, cumpliendo esos negocios. Y así ir conociendo cada día

a lo que podemos hacer en esos días, será un tiempo maravilloso.

Y así como luego Jesús pudo ascender a los Cielos, ser raptado, así también seremos nosotros trasladados, raptados, porque ya habremos pasado por la adopción o transformación de nuestros cuerpos, y tendremos un cuerpo semejante al Suyo (al del Señor Jesucristo), el cual no tenía limitaciones.

Hoy en día, para pasar de una habitación a otra necesitamos pasar por la puerta; y si está cerrada, no podemos pasar; pero en esos días será como fue en los días de Jesús cuando ya la resurrección de Él y de los santos del Antiguo Testamento había ocurrido; dice que los santos del Antiguo Testamento, aquellos elegidos, aquella Novia escogida del Antiguo Testamento, dice que aparecieron en la ciudad a muchos²⁵: aparecían y desaparecían. Y hablando del Señor Jesucristo dice que estando las puertas cerradas entró a donde estaban los discípulos²⁶. ¿Y quién no quiere un cuerpo así?

Por eso a través de las edades del pasado, y aun en nuestra edad eterna, gemimos con gemidos indecibles, clamando, deseando, pidiendo y esperando la adopción de los hijos de Dios; es, a saber, la transformación de estos nuestros cuerpos terrenales²⁷. No hemos sido todavía transformados, ni usted ni yo; pero vamos a ser transformados, tenemos la promesa divina.

Cuando veamos la visita del ministerio de Moisés y Elías, sepamos que estamos viviendo en la edad en que eso ocurrirá; y recuerden que estaremos entonces en la cima del Monte de la Adopción, del Monte de la Transformación

25 San Mateo 27:53

26 San Juan 20:19

27 Romanos 8:23

“¹²⁸. Dios vino al santuario...”.

Está hablando ahora también del otro templo, del que dedicó Salomón. Segunda de Crónicas dice...:

“^[127]. Volvamos y veremos esa dedicación cuando el Espíritu Santo tomó Su asiento en el tabernáculo, y vigile lo que sucedió ahora. En Segunda de Crónicas, el capítulo 5, y comencemos con el verso 13. Segunda de Crónicas 5:

‘Sonaban pues las trompetas, y cantaban con la voz todos a una, para alabar y confesar a Jehová: y cuando alzaban la voz con trompetas y címbalos e instrumentos de música, cuando alababan a Jehová, diciendo: Porque es bueno, porque para siempre es su misericordia: la casa se llenó entonces de una nube, la casa de Jehová.

Y no podían los sacerdotes estar para ministrar, por causa de la nube; porque la gloria de Jehová había henchido la casa de Dios’.

¹²⁸. Dios vino al santuario para que éste fuera ungido, y fue dedicado a Él para que el pueblo viniera a adorar. Así no ungir su lugar santo, sino ungir el lugar ‘más santo’ (viene a ser, ¿verdad?, el lugar santísimo). Y notamos que la Nueva Jerusalén es el lugar más santo, y la unción será sobre la Nueva Jerusalén que desciende de Dios del Cielo, dispuesta como una esposa ataviada para su marido. La unción será sobre ellos”.

¿Ve que no está hablando de un edificio? “La unción será sobre la Nueva Jerusalén que desciende del Cielo, de Dios, dispuesta como una esposa ataviada para su marido. La unción será sobre ellos”. ¿Ve? Sobre esas personas que componen la Nueva Jerusalén espiritual, que es la verdadera Esposa del Señor. Por eso desciende ataviada como una esposa para su marido, ¿ve?, porque Él es Esposo.

Ahora vea entonces que esa Nueva Jerusalén que desciende es la Nueva Jerusalén espiritual, que es la Novia del Señor, que es la Esposa del Señor, y sobre Ella estará la unción de Dios. ¿Y qué es eso? En Ella y en cada uno de los escogidos estará (¿qué?) la plenitud de Dios; ahí tiene la unción de Dios. O sea que ahí es que la plenitud de Dios ha de venir a esos escogidos que pertenecen a la Nueva Jerusalén espiritual.

¿Y vio usted que ese lugar, esa Nueva Jerusalén que desciende del Cielo, de Dios...? ¿Notó usted esto? Dice: “Ungiendo este Templo”, para el Reino Milenial. Y dice que ese Templo Santo (ese es el “más santo de los santos”), que será ungido, es la Nueva Jerusalén, los escogidos que descienden. ¿Y serán qué? Ungidos. ¿Para qué? Para el Reino Milenial; para entonces, en el Reino Milenial, Dios a través de ellos reinar y habitar en ellos.

¿DÓNDE SE CONGREGARÁN LAS ÁGUILAS?

Dr. William Soto Santiago

Lunes, 13 de septiembre de 1976

Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico

Por lo tanto, entonces, ¿qué le decía mamá águila?⁹ “Mueve tus alas”, “mueve a Elías y a Moisés, y verás que puedes volar”. Entonces (¿entonces qué?) a ese águila, que estaba ahí en la Edad de Laodicea, para poder llegar a la Edad de la Piedra Angular, ¿quién lo lleva ahí? Sus dos Alas, Elías y Moisés son los que se mueven (porque son las águilas las que se mueven), y entonces llega al lugar que le corresponde.

⁹ [Se refiere a la historia del águila y el aguilucho narrada por el Rev. William Marrion Branham en el mensaje “Ya salido el sol” (*It Is The Rising Of The Sun*), SPN65-0418M, pág. 20, párr. 133 –Editor]

Así que un nuevo éxodo, fíjese, nos trae todas estas cosas de las cuales estamos hablando. Espero pues serles de ayuda, de beneficio, de bendición, a todos ustedes aquí en Puerto Rico, y en todos los demás países de la América Latina y del mundo entero. Espero pues que Dios me utilice en la forma que Él tenga programado para hacerlo en este tiempo; y ser de beneficio, de bendición, para la humanidad, para todos aquellos que han de recibir esas bendiciones de parte de Dios.

Dios nos bendiga, y Dios nos guarde.

“UN NUEVO ÉXODO”.

DE REGRESO AL HOGAR

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 6 de enero de 1985

Maturín, Monagas, Venezuela

Ahora, vean ustedes, luego que Jesús fue transfigurado allí, y escuchó lo que Moisés y Elías le hablaron, luego Dios dijo: “Este es mi Hijo amado, en el cual me complazco morar; a Él oíd”²⁴.

Él también dirá así de Sus hijos en este tiempo final. Cuando todos hayan sido adoptados, cuando todos hayan sido transformados, el Señor dirá: “Estos son mis hijos, a ellos oíd”.

Y así como Jesús tuvo un gran ministerio luego de bajar del Monte de la Transfiguración, habrá un poderoso ministerio, y ocurrirán grandes cosas en este tiempo final cuando se cumplan esas Palabras divinas que están señalando la adopción, la transformación de nuestros cuerpos terrenales. Entonces no habrá límites en cuanto

Yo creo que Dios nos va a llevar a cierto grado de conocimiento para que nosotros podamos recibir todo lo que nosotros querramos. Siempre, para recibir algo, hay que llenar los requisitos de lo que uno quiere; y eso es cumplir con esa ley que gobierna eso que nosotros queremos. Y hay que entonces conseguir la ley, la simiente de eso que queremos, para poderlo entonces usar y obtener lo que queremos.

Yo creo que estamos hablando algo que es muy importante, no sé algunas veces ni cómo hablarlo; pero ya ustedes lo han visto funcionar a través de la historia bíblica. Y algunos pues no se explican, científicamente no tiene explicación, pero conforme a la Ciencia de Dios sí tiene una explicación. Y yo creo que Dios nos va a permitir conocer Su Ciencia para lograr hacer la Obra; porque lo más que nos interesa es hacer la Obra de Dios para nuestro tiempo, para nuestra dispensación y para nuestro éxodo.

Así que yo espero estar por ahí estudiando... Yo estoy estudiando en el mismo sitio donde estudiaron unas cuantas personas: donde estudió Moisés, donde estudió José, donde estudió Abraham, donde estudió Isaías, donde estudió Juan el Bautista; y por ahí estoy, por ahí..., en la Escuela del Señor, estudiando, estoy en la Universidad de Él. Espero pues que me dé el máster, el bachillerato, y que más tarde me dé el doctorado también; y espero, pues, cuando tenga el doctorado, ya con el doctorado pues podré explicarles mejor todos los detalles de las Leyes Divinas, para que ustedes entonces utilicen todo eso para beneficio de ustedes, y principalmente de la Obra de Dios. Primero pensando en la Obra de Dios y luego pensando en el beneficio de su prójimo, y el beneficio de la familia de ustedes.

Y recuerde que siempre el lugar de las águilas ¿es qué? La cima de la montaña, la parte arriba donde está la roca, en donde el Señor dijo: “De modo que te rejuvenezcas como el águila”¹⁰.

Es ahí arriba donde se puede rejuvenecer como el águila, porque ahí es que está (¿qué?) la Piedra Angular, la Piedra afilada, donde se puede sacudir las plumas viejas, plumas denominacionales: dogmas, credos y tradiciones, y rejuvenecerse. ¿Ve usted?

Entonces, ahí es la edad, ahí es el tiempo y el lugar donde seremos (¿qué?) rejuvenecidos; con la Palabra que hay ahí seremos rejuvenecidos. No se preocupe que usted esté poniéndose ya ancianito o ancianita, que su cabello ya esté blanqueándose; no se preocupe de eso, aquí arriba seremos rejuvenecidos como el águila.

¿Ve usted que somos representados por el águila? Si el águila se rejuvenece acá arriba, entonces los que *aquí* arriba vuelan, y se estacionan aquí arriba, es para rejuvenecerse. Y este es tiempo de rejuvenecerse, entonces comienza ese rejuvenecimiento en lo espiritual. Oh, cansado de comer allá comida de gallina, de pollo, pero ahora acá arriba comiendo comida de águila: la carne fresca de esta hora, de aquí; y eso entonces se va materializando. ¿Y qué es eso? La Palabra se va encarnando en nosotros.

Entonces llegará un tiempo en que todos seremos transformados, y después lo más fácil es irnos de aquí. ¿Por qué? Porque después que ya cada uno de nosotros seamos la Palabra encarnada en toda Su plenitud, no hay límites en cuanto a lo que Dios pueda hacer a través de un escogido; entonces tampoco hay límites de distancia, ni de dimensiones.

Así que nos podemos ir, luego de eso, de aquí; nos podemos ir de esta dimensión, nos podemos ir en cualquier momento para la otra dimensión, ¿ve usted? Entonces eso es solamente una traslación, ser trasladados de una dimensión a otra. Así como las gentes han visto que de otra dimensión vienen esos que les llaman platillos voladores, vienen de otra dimensión y aparecen acá; pero de momento pasan otra vez allá.

ADOPTADOS POR JESUCRISTO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 1 de mayo de 1977

Cayey, Puerto Rico

Por lo tanto, usted y yo, o yo y usted (como usted quiera ponerlo), hemos pensado y hemos meditado mucho en la Tercera Etapa, hemos mirado esto de la Tercera Etapa para hablar a existencia cosas; y estoy seguro de que a usted le pasa lo mismo que me ha estado pasando a mí, y es lo mismo que le pasaba al hermano Branham, que cuando leía ese capítulo 11 de San Marcos donde dice: "... *si tuviereis fe como un grano de mostaza, diréis a este monte: Pásate de aquí allá, y se pasará; y nada os será imposible*"¹¹, y usted ha pensado como yo he pensado y como pensaba el hermano Branham: "Pero ¿cómo será eso! ¿Que uno pueda hablar y que lo que uno habla, uno mismo lo pueda ver con los ojos de uno mismo cumplirse!". Y nada será imposible; o sea que no habrá límites en cuanto a lo que uno pueda hablar, y entonces cumplirse lo que uno pueda hablar.

Ya eso cae en la etapa de adopción, ya eso cae en la

11 San Mateo 17:20

Así que ustedes pueden ver que no es la sabiduría humana que pueda tener una persona, sino lo que Dios quiera hacer con esa persona; y cuando Dios quiere hacer algo con una persona, lo hace, porque Dios es Todopoderoso, y para Dios no hay ninguna cosa imposible²⁰; y para el que cree, todas las cosas son posibles²¹.

Para Dios no hay nada imposible; porque Dios, cuando va a hacer algo, lo hace creyendo que lo va a poder hacer, porque tiene el poder para hacerlo; y el que cree que Dios puede hacer con él algo grande, algo sobrenatural, si lo cree, pues Dios lo puede hacer; y entonces para el que cree no hay nada imposible, porque para Dios no hay nada imposible.

Si se encuentran dos que creen de la misma manera, no hay límites en cuanto a lo que Dios puede hacer en favor de esa persona, y en lo que esa persona puede hacer en favor de la Obra de Dios para el tiempo en que está viviendo.

UN NUEVO ÉXODO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 17 de julio de 1983

Cayey, Puerto Rico

"*Si tuviereis fe como un grano de mostaza (no habrá límites), diréis a este monte: Pásate de aquí allá, y se pasará; y nada os será imposible*"²².

"*Y todo lo que pidieréis en oración, creyendo, lo recibiréis*"²³.

20 San Lucas 1:37

21 San Marcos 9:23

22 San Mateo 17:20

23 San Mateo 21:22

ENSANCHA EL SITIO DE TU CABAÑA

Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 5 de mayo de 1982

San Felipe, Yaracuy, Venezuela

Y ya hemos estado escuchando a nuestro hermano Bermúdez, quien ha estado hablando grandes palabras, palabras de estímulo para cada uno de nosotros. A mí me gusta mucho escucharlo a él, porque habla como el que sabe de lo que está hablando. Y realmente ustedes acá en Venezuela tienen un hombre que muchos de los profetas y de los apóstoles del tiempo pasado hubieran deseado tenerlo a su lado. Yo lo aprecio mucho, le doy gracias a Dios porque lo ha colocado a mi lado, y ha sido también de grande inspiración para mí.

Vemos cómo de la nada Dios lo ha levantado, y vemos que él era un pescador allá, en la isla de Margarita, y tuvo que (no sé si fue después que salió de Margarita) ponerse a aprender a leer y a escribir (o si fue allá mismo), ya estaba grande; lo que sabía era pescar, ¡y todavía no se le ha olvidado!

Allá en Maturín cada vez estaba halándome con el cable este¹⁸; y allá pues... yo mismo no podía aguantar el mar de risa, porque veía que todavía era un pescador y no había dejado él la costumbre.

Bueno, hemos visto cómo Dios ha hecho con un hombre como nuestro hermano Miguel Bermúdez. Bueno, allá en los tiempos del pasado Dios tuvo a Pedro, que era pescador también; y de la nada lo levantó a una posición de ser el apóstol de los hebreos. Pablo lo dijo: “Así como Dios hizo con Pedro, apóstol para los hebreos, Dios hizo conmigo apóstol para los gentiles”¹⁹.

¹⁸ [Se refiere a la anécdota del cable del micrófono –Editor]

¹⁹ Gálatas 2:7-8

etapa en donde ya la persona es adoptada; y entonces la persona no hablará nada por orgullo, no hablará nada para que se cumpla por ira, no hará nada por buscar gloria, nada de eso; sino que ya como él ha sido entrenado por cierta cantidad de años en la enseñanza de la Palabra, y conoce el Plan de Dios, pues él sabe cuándo debe de usar la Palabra, cuándo debe hablar, para hacer lo que debe de hacer; o sea que la usará para llevar a cabo la obra que tiene que llevar a cabo de ahí en adelante; porque ya ha llevado a cabo una obra más larga, en cuanto a tiempo, y está en el pasado, y Dios se agradó de esa obra; y ahora le encomienda una obra corta y rápida; pero aunque es corta y rápida, es una obra donde no hay límites ni de tiempo ni de distancia, ni límite de poder, no hay límite de nada.

Por lo tanto, entonces, ya en esa fase o en esa etapa de adopción, de la persona ya adoptada, en esa fase pues la persona pues sabe lo que debe de hablar en cada momento que tenga que hablar. ¿Por qué? Porque ya conoce la Palabra. Si la conoce y si fue bien entrenado, conoce los negocios de su Padre. Entonces, ¿cuáles son los negocios de su Padre? Cumplir la Palabra para la hora en que se está viviendo.

Por lo tanto, usará ese poder y esa fe juntos: el poder y la fe; porque la fe es lo que mueve el poder. Entonces tiene la fe, la revelación (fe es revelación), tiene la revelación para mover ese poder, ¿para hacer qué?, para hacer que se cumpla la Palabra que tiene que cumplirse para la hora en que está viviendo.

O sea que no usará ese poder, y esa fe no la usará, para hablar la Palabra para volverse rico aquí en la Tierra, porque sabe que se tiene que ir y que todo esto va a ser destruido; no la usará para tratar de hacerse grande; más

bien la usará ¿para qué? Para hacer que se cumplan cosas que no se pueden cumplir de otra manera, a menos que sea hablando la Palabra, ¿ve? Entonces habrá cosas en este tiempo, las cuales no se pueden cumplir, y no pueden ser llevadas a cabo, a menos que haya ¿qué?, que haya la Palabra hablada en labios humanos, para (como decimos nosotros: ‘a la buena o a la mala’) que se cumpla lo que está ahí escrito.

Entonces, cuando Dios coloca toda esa autoridad, todo ese poder y esa fe en las manos de Sus hijos, ellos ya entonces están bien entrenados, saben lo que tienen que hacer, saben lo que tiene que cumplirse; por lo tanto, entonces, si saben las cosas que tienen que cumplirse, y si ven que de acuerdo al tiempo, de acuerdo a las facilidades, de acuerdo a las condiciones económicas, de acuerdo a las oportunidades en lo natural que hay, es imposible que se haga tal cosa, entonces si es imposible: para el que cree no hay ninguna cosa imposible¹²; entonces, si es imposible las cosas ser hechas de esa manera (como dice mucha gente: ‘a la buena de Dios’), si es imposible hacerlas por causa de lo que dice Dios a través del cuarto Elías, de que va a venir un boicot, un bloqueo en contra de la Novia, para bloquear a la Novia, a los escogidos, para que no puedan hacer aquello que está prometido que van a hacer, entonces ellos tendrán ¿qué?, ellos tendrán la Palabra en su boca, ellos tendrán a Dios en su boca; y lo que hablen entonces tiene que cumplirse.

¿Usted cree que un rapto, una traslación, se cumple así porque sí? Eso es de lo último, usted sabe. ¿Usted cree que sacar 144.000 judíos, sacarlos del judaísmo, y luego también sacarlos del Concilio Mundial de Iglesias, donde

aquello que haya que hacer para que les llegue la Palabra de Dios y sean libertados!”.

¿Qué va a libertar 144.000? No nos vamos a cruzar de brazos. Dios lo que usa son seres humanos para llevar a cabo Su gran Obra que Él ha prometido en Su Palabra.

En todos los tiempos que Él ha hecho esas grandes liberaciones, siempre que Él ha libertado, lo ha hecho a través de seres humanos; y estamos en un tiempo en que Él ha hecho grandes promesas de liberación; y esto lo cumple Él en el Año del Jubileo. O sea que el año del jubileo del Antiguo Testamento representa este tiempo, y todo lo que acontecía en aquel tiempo acontece en lo espiritual en este tiempo. Y así cómo en aquel año del jubileo en medio del pueblo hebreo se proclamaba libertad, liberación en toda la Tierra y a todos sus moradores, así es en este tiempo en lo espiritual¹⁷.

El Mensaje de liberación es proclamado por toda la Tierra, la gente tiene que escucharlo. Y usted me pregunta: “¿Qué tenemos que hacer para que llegue a todos los seres humanos?”. Tenemos que hacerlo a través de la prensa, de la radio, de la televisión, a través de todos los medios de este siglo XX, todos los medios que hay disponibles para llevar la Palabra de Dios. Y para eso tenemos nosotros que suplir todo lo que haga falta, porque hemos sido escogidos para hacer esa gran labor, lo cual será la obra de nuestra fe. Y entonces, eso es nada menos que una fe viva en cada uno de nosotros manifestada.

cumple lo que Él ha prometido.

Que si hay que darle de tomar del Agua de la Vida a una multitud que nadie puede contar, y la invitación es: “Al que quiera y tenga sed, venga, y beba gratuitamente”: Pues entonces habrá personas juntamente con el enviado para esa Obra, que pondrán en acción su fe y producirán todo eso, producirán todas las facilidades necesarias para que toda la gente pueda oír esa Voz.

*“Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven”*¹⁶.

Ese llamado, esa invitación tiene que ser oída por muchas gentes, pueblos, naciones y lenguas. Y esas personas que juntamente con él estarán para llevar a cabo esa obra, ellos sabrán cómo hacer, serán dirigidos para facilitar todos los medios que se necesiten para que llegue esa Agua de Vida Eterna a la gente.

Ellos estarán entendiendo el Programa Divino, ellos serán dirigidos para hacer todo aquello que haya que hacer, para que así la multitud que nadie puede contar, de todo pueblo, nación y lengua, pueda recibir la Palabra de Dios; por eso usted encuentra esa multitud en Apocalipsis, capítulo 7, y en Apocalipsis, capítulo 15.

Toda Obra que Dios ha prometido que ha de hacer en la Tierra, Él la hará utilizando seres humanos. Y esos que utilizará serán gentes que pondrán en acción su fe. No gente que se cruzarán para decir: “Dios ha dicho que va a libertar una multitud que nadie puede contar, así que me voy a sentar para ver esa liberación”. No; sino que son personas que dicen: “¿Que Dios va a libertar una multitud que nadie puede contar? ¡¿Que Dios dice así?! ¡Bueno, ¿y qué es lo que hay que hacer para que sean libertados? ¡Cómo es que tenemos que hacer?! ¡Vamos a hacer todo

se han unido, se ha unido la religión judía, usted cree que eso es fácil? Eso es imposible para con el hombre. ¿No llevan ya casi dos mil años tratando de convertir a los judíos al cristianismo? ¿Han podido?

Así que realmente tiene que ser entonces por la Palabra hablada, por la Tercera Etapa hablando lo que haya que hablar: sea bendición, sea juicio, sea bendición o sea maldición, sea lo que sea.

LA HORA CERO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 16 de octubre de 1977

(Servicio de Carpa)

Cayey, Puerto Rico

Pero encontramos que el octavo hacedor, el octavo de la Ciencia de Dios, es el Ángel Fuerte que desciende del Cielo.

¿Sabe lo que dijo el cuarto Elías acerca de Einstein? El cuarto Elías dijo acerca de Einstein, en el mensaje titulado (déjeme ver si lo encuentro rapidito): “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, déjeme ver la página, yo creo que es la página 19; dice¹³:

“Si Einstein sólo hubiera tenido la aplicación espiritual, así como él tenía la aplicación física, así como él estudió la ley de la luz, y así sucesivamente, él nos hubiera dicho mucho o dicho algo.

Cuando yo oí su mensaje (era sobre aquel gran centro)... Cuando yo oí su mensaje de aquel gran centro en algún lugar dentro del cielo, que hizo contacto con el centro, usted podría crear tierras, hacer cualquier cosa, el

poder sería sin límites. ¿Ve? Él había visto eso (el octavo de la ciencia terrenal vio eso).

Ustedes ven estos pequeños bolsillos viajando (está hablando de los carros de fuego, está hablando de los platillos voladores; dice) *a través del aire, que le llaman 'platillos', y así sucesivamente.*

(Entonces dice:) *Bueno, es mejor que dejemos eso quieto. Oyen cómo estas personas llegan y se pierden, usted dice: 'No oigo más de ellas; ellos están parados ahí, y ellos no están ahí* (están y no están; ¿qué pasa? Están en otra dimensión)'.

Esa es la manera como el Rapto va a ser. Uno de ellos caerá directamente abajo, y este cuerpo terrenal tomaría un cuerpo celestial; y ellos serán escondidos, cabellos o huesos puestos a un lado. Serán transformados en un momento de tiempo, cayendo directamente al espacio, y llevado a su hogar...". (Pero déjeme dejar esto aquí).

Ya ustedes pueden ver que Einstein tenía una gran luz, una gran revelación, cuando él estudió esas leyes; y él, si hubiera tenido una aplicación espiritual de eso, dice: “nos hubiera dicho muchísimas cosas (nos hubiera revelado mucho)”.

Ahora, vean ustedes que si en el campo físico fue levantado un hombre como Einstein, el octavo hombre en esa línea, el octavo sabio, el octavo mensajero de la ciencia terrenal..., por eso trajo un mensaje, ¿un mensaje de qué?, de poder atómico; ese fue su mensaje; él lo reveló, lo dio a conocer, él lo descifró; por eso entonces lo que vino fue una era atómica, como resultado del mensaje de este octavo mensajero de esta ciencia terrenal, lo cual es para la destrucción de la misma civilización.

Pero encontramos que esto que vio Einstein, y que era

ahí donde estás!, ¡detente ahí en el valle!”¹⁵. ¿Y qué pasó? Se detuvo. La fe produjo una obra, porque era fe (¿qué?) viva. La vida de esa fe fue la obra de esa fe, ahí estaba esa fe viva en acción llevando a cabo una obra grande; y ganaron la batalla.

Ahora, muchos científicos dicen: “Eso de que Josué paró al sol...; miren, para parar el sol hay que parar todo el sistema solar”. Así que el milagro fue más grande de lo que muchas personas imaginan: no fue solamente el sol, sino el sistema solar completo; pero como el sol es el rey, es el centro del sistema solar, paró el sistema solar y se pararon todos los planetas; se paró la luna y se paró todo; se paró el reloj. Y dice la historia bíblica que fue el día más largo de todos. ¿Y quién hizo ese día? Un hombre con fe viva. Porque Dios colocó en un hombre Su autoridad, Su Obra, para que la llevara a cabo.

Y cuando Dios coloca en un hombre la autoridad para llevar a cabo la Obra que Él ha prometido para ese tiempo, ese hombre no tiene límites en cuanto a lo que él puede hacer y en cuanto a todo lo que él vea que ha de ser útil, de beneficio para la Obra que le fue encomendada; él puede hacer y tomar lo que él crea conveniente para que sea de beneficio para esa Obra que le fue encomendada.

Y los que juntamente con él tendrán esa fe viva, serán también aquellas personas que estarán trabajando brazo a brazo en la Obra de Dios para ese tiempo; y ellos estarán haciendo ¿qué? La Obra de Dios para ese tiempo. Y esa Obra será la expresión de la fe de ese hombre y de esas personas que están brazo a brazo con ese mensajero de Dios.

Esa es la manera divina, esa es la manera que Dios

lo que Él diga será hecho, porque Él es el que se comió el Libro. Él es el que se comió el Título de Propiedad, y Él entonces habla lo que tiene por dentro; y lo que tiene por dentro es el Libro misterioso. Pero cuando lo habla entonces descubre el misterio de ese Libro que se comió.

FE VIVA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 25 de abril de 1982

Maturín, Monagas, Venezuela

Ahora, vean ustedes a Josué, Josué... a Josué le fue encomendada la labor después que Moisés concluyó su labor.

Josué nunca veía problemas, Josué siempre caminaba hacia adelante; y cuando se le aparecía un problema, lo solucionaba ¿con qué? Usando la fe. Y en una ocasión, en una de las batallas, dice que Josué estaba en la parte dura de la batalla y comenzó a ver un problema que estaba por aparecer, lo visualizó; cuando miró, vio que ya el sol iba bajando; vamos a decir que eran como las 3:00 de la tarde, y ya el sol iba bajando, y él dice: “Ya dentro de dos horas o tres ya está de noche, y los enemigos se me van a escapar, así que este problema es un problema grande”. Pero más grande era lo que él tenía en la mano: él tenía en la mano el Plan de Dios, el Programa de Dios para llevarlo a cabo, él tenía en las manos la Obra de Dios para hacerla.

Entonces, él miró para arriba, vio al sol que estaba bajando, y le dice: “¡Párate ahí mismo!, ¡no te me muevas más!, ¡de ahí no te muevas más!”. Y a la luna (ustedes saben que de día se ve algunas veces un poquito la luna), y cuando miró vio también la luna, y le dice: “¡Y tú detente

posible si una persona descubría ese centro del universo, si lo descubría era posible crear tierras, crear cielos, y nada ni nada era imposible: habría poder sin límites; bueno, y eso es lo mismo que en la Ciencia de Dios tiene que ocurrir conforme a la promesa de Dios.

Así como hubo un octavo científico en la ciencia del mundo, tiene que haber un octavo Científico en la Ciencia de Dios, porque los siete mensajeros de las edades fueron siete científicos en la Ciencia de Dios, ¿ve? En la Ciencia de Dios. Pero el octavo es el que viene sin límites (¿para qué?) para meter al pueblo de Dios con Su Mensaje a una Era Espacial, a una Era Atómica, espiritualmente hablando, a una era en que el Poder Atómico de Dios rugirá.

Con esa era atómica terrenal es que ellos han tratado de salir de esta Tierra y han enviado hombres fuera de este planeta Tierra, pero con esa nueva era espiritual, de la Ciencia de Dios, es que estos astronautas de Dios salen fuera de esta Tierra, y no será imposible las cosas que tengan que ser hechas para salir de esta Tierra. No habrá limitaciones en cuanto al poder, porque será el Poder Atómico de Dios (hablando en términos, usted sabe, espirituales).

Ahora, en la página 254 de *Los Sellos*, nos dice el cuarto Elías, o sea, el séptimo Científico... Usted sabe que el octavo científico acá: Einstein, tomó lo que dijo el séptimo científico, tomó eso y lo puso todo en su sitio, como debía estar cada cosa, y entonces se salió con el mensaje que le correspondía a él traer a este mundo.

Ahora, el séptimo Científico de la Ciencia de Dios nos dijo de la siguiente manera:

“[106]. La Palabra de Dios es una espada de dos filos

que lo matará (¿a quién matará? Al anticristo). Espere usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; y aquel grupo que en verdad puede tomar la Palabra de Dios y colocarla bien, entonces cortará y partirá; podrán cerrar el cielo; podrán hacer esto o aquello, o lo que les plazca”.

Ahí usted tiene entonces un grupo que va a tener bien colocada la Palabra, cada cosa en su sitio, y entonces no tendrá límites: podrán hacer lo que quieran hacer. Lo último será irnos de aquí. ¿Ve usted por qué? Porque ellos tendrán (¿qué?) un Científico espiritual, que tomará cada cosa y la pondrá en su sitio, y entonces podrá ¿qué?, podrá traer lo que se necesita a través de los Truenos (¿para qué?) para darnos la fe para el rapto; podrá traer lo que necesitamos (¿para qué?) para poder ser transformados; podrá traer lo que necesitamos (¿para qué?) para ver lo que tenemos que ver en esta hora.

Entonces, ese octavo Científico es Apocalipsis 10, del 1 al 6, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo; y viene con un Pacto; por lo tanto ese es el Ángel que le pone fin al tiempo y dice: “El tiempo se acabó, el tiempo no es más”.

Ahora, vea usted que con la ciencia terrenal, el mundo, pues, ha obtenido todo eso para su propia destrucción, pero con la Ciencia de Dios es para nuestra bendición, para nuestra transformación y para nuestra traslación a la otra dimensión; por lo tanto, es para bendición de todo el pueblo de Dios.

EN EL TRONO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 22 de enero de 1978

Cayey, Puerto Rico

Ahora, ustedes pueden ver que podemos predicar no solamente a mil personas: nuestro Mensaje no tiene límite. Nuestro Mensaje llega a uno, a una persona, como a un millón, o a dos millones, a tres millones, o a un billón de personas. No hay límites en esta hora, de a cuántas personas podemos llegar con el Mensaje; y no hay límites en cuanto a lo que Dios puede hacer conforme a lo que Él ha prometido. No hay límites en esta hora.

Por lo tanto, tenemos que entender una cosa, ustedes que ya están en el Mensaje: Dios ha obrado con cada uno de nosotros, y la vida que usted ha estado viendo que ha estado manifestándose en usted exteriormente, es el producto de la vida interior que está dentro de usted, la vida de esa Palabra que está dentro de usted.

EL LIBRO QUE UN HOMBRE SE COMIÓ

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de marzo de 1982

Maturín, Monagas, Venezuela

Ya sabemos quién fue el que se comería ese Libro: el que tendría que profetizar otra vez; pues ya había profetizado en el mismo siglo XX en su cuarta manifestación ministerial, pero tenía todavía una vez más la oportunidad de profetizar; y la última es la mejor de todas, porque en la última Él no tendrá límites en cuanto a lo que podrá hacer, porque Él tendrá el Título de Propiedad en Su mano. Teniendo el Título de Propiedad en Su mano, todo

315:

315 - *“Toda la Creación está gimiendo, esperando por la manifestación de los hijos de Dios. Esperando a un lugar a donde la enfermedad será: ‘¡Levántate!’ Y será de ese modo. Los ciegos recibirán su vista. Sordos y mudos... Nosotros oramos por ellos ahora, pero entonces usted lo mandará”*.

Se acabó la oración. No encontramos que Jesús orase ¿verdad? Jesús no oró por ningún enfermo ¿verdad? Jesús lo que dijo fue: “Estás sano” o “vete, estás sano tu fe te ha sanado (o te ha salvado)”¹⁴.

“¿No dijo: ‘Estas señales seguirán a los que creen; orarán por los enfermos’? Él dijo: ‘Echarán fuera demonios’. (Es más, no dijo: ‘Yo lo haré’). ‘Ellos lo harán’. ‘Si dijeres a esta montaña’. (No: ‘Si yo digo’). ‘Si tú dijeres a esta montaña: Sé movida, y no dudes en vuestro corazón...’. Lo que necesitamos...”.

O sea, si dijeres: “Sed movida”, y no dudes en vuestro corazón, ¿qué pasará? Será movida. Entonces él dice:

“Lo que necesitamos es adopción”.

¿Por qué adopción? Porque en la adopción es que vienen todas esas cosas; al ser adoptada una persona es que entonces ella regresa a la posición original, regresa entonces nuevamente a ser Dios sobre la Tierra.

RECONOCIENDO LA EDAD Y SU MENSAJE

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 23 de octubre de 1977

Cayey, Puerto Rico

Por lo tanto, encontramos y sabemos que los que han de ser adoptados son aquellos que han sido colocados en el lugar para ser adoptados: en la cima de la montaña.

Vamos a seguir leyendo aquí, sigo en la página 37 de *Citas*, dice:

311 – “Ahora fíjese, entonces la Venida del Señor Jesús está tan cerca, a la mano, que el Espíritu desde aquí abajo, sólo apenas justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, y ahora al tiempo de la venida de la Piedra Angular, LA IGLESIA DEBE SER TAN PERFECTA COMO CRISTO HASTA QUE CRISTO Y LA IGLESIA PUEDAN UNIRSE JUNTOS, EL MISMO ESPÍRITU. Y si el Espíritu de Cristo está en usted, le HACE VIVIR LA VIDA DE CRISTO, ACTUAR LA VIDA DE CRISTO, HACER LAS OBRAS DE CRISTO. ‘El que creyere en mí, las obras que yo hago también él hará’. Jesús dijo eso, ¿ve? AHORA, VAMOS A TENER... TENEMOS UN MINISTERIO LLEGANDO, QUE ES EXACTAMENTE COMO LA VIDA DE CRISTO. ¿QUÉ IDENTIFICA EL MINISTERIO?”.

¿Qué identifica el ministerio? ¿Cuál es la identificación de ese ministerio?

“¿QUE IDENTIFICA EL MINISTERIO? LA VENIDA DEL SEÑOR. (...) Mire la iglesia luterana bajo la JUSTIFICACIÓN, viniendo fresco del catolicismo (fresquecito, acabando de salir del catolicismo). Mírela, moviéndose. Luego mire a Wesley llegando un poco más cerca a la SANTIFICACIÓN, tejiendo dentro las

Escrituras. Mire en medio de Wesley. Luego la cosa siguiente QUE VINO ERA LA EDAD PENTECOSTAL. Y la edad pentecostal con la restauración de los dones, los dones espirituales. AHORA MIRE LA EDAD QUE VIENE AHORA, HACIA ARRIBA, A LA PIEDRA ANGULAR. ¿Ve lo que quiero decir? La venida del Señor; LO MANIFESTADO; DIOS EN TODA LA CREACIÓN ESPERA QUE LA IGLESIA HALLE SU LUGAR POSICIONALMENTE”. ¿Ve?

Encontramos que los luteranos hallaron su lugar, salieron de la edad pasada y entraron a la Edad Luterana. Luego los wesleyanos encontraron su lugar saliendo de la Edad Luterana y colocándose en la Edad Wesleyana. Luego los pentecostales encontraron su lugar saliendo de la Edad Wesleyana y colocándose en la Edad Pentecostal. Y luego los escogidos de este tiempo final entonces hallan su lugar saliendo de la Edad Pentecostal y colocándose en la Edad de la Piedra Angular.

Y cuando todos los escogidos, los predestinados, que les corresponde encontrar, hallar su lugar y colocarse en su lugar, en su posición en la Edad de la Piedra Angular, cuando todos lo hayan hecho, y hayan escuchado el Mensaje que corresponde para esa Edad de la Piedra Angular, ¿entonces qué? Entonces esos hijos que están allá arriba son los hijos que son adoptados en esta Tierra. Ninguno de las edades pasadas fue adoptado.

Encontramos a Jesús que fue adoptado, pero ningún grupo fue adoptado con Él, ningún grupo de personas fue adoptado con Él. Pero encontramos en este tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, en donde los escogidos suben para ser adoptados, y ahí entonces son adoptados juntamente con el Señor en Su Venida. Porque el Señor en

LA POSICIÓN, LA IGLESIA. COMO DIJE, EL LIBRO DE EFESIOS ES EL LIBRO DE JOSUÉ. ES JOSUÉ COLOCANDO LA GENTE EN DONDE PERTENECEN... (...) DIOS VA A COLOCAR SU IGLESIA, HIJOS E HIJAS DE DIOS. DIOS ME PERMITA VIVIR PARA VERLO, ES MI ORACIÓN, TAN CERCA HASTA QUE PUEDO CASI PALPARLO CON MIS MANOS YA MISMO. ALLÍ MISMO ESTÁ. ESO ES LO QUE YO ANHELO VER. Esperando por el TIEMPO CUANDO ANDEMOS ABAJO A LA CALLE, ALLÍ ESTÁ UN LISIADO, y POSTRADO ALLÍ DESDE EL VIENTRE DE SU MADRE. ‘No tenemos oro ni plata...’. ¡Oh! Esperando la manifestación de los hijos de Dios (Aleluya), cuando Dios se hará conocer, cuando ellos pararán las enfermedades, ellos pararán el cáncer, ellos pararán la enfermedad. ¿Usted piensa que el cáncer es algo? La Biblia dice que viene un tiempo cuando el hombre se pudrirá en su misma carne y los gavilanes comerían sus carnes aún antes de morir. CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA A LO QUE VIENE. PERO RECUERDE, ESA COSA HORRIBLE FUE PROHIBIDA EN ESE DÍA DE ATACAR A AQUELLOS QUE TENÍAN EL SELLO DE DIOS”.

Por lo tanto, no tenga temor.

“A eso es por lo que nos estamos esforzando, de ENTRAR y ESTAR POSICIONALMENTE COLOCADOS DENTRO DEL REINO DE DIOS ANTES QUE ESTAS HORRIBLES PLAGAS GOLPEEN (o caigan)”.

Estar colocados ¿dónde? Dentro del Reino de Dios, en la Edad de la Piedra Angular, en donde se predica el Evangelio del Reino de Dios. Por lo tanto, entonces usted puede ver la hora en que estamos.

Sigue diciendo acá, en la misma página 38, párrafo

¿Qué es eso? AHORA EL MUNDO Y LA NATURALEZA ESTÁ GIMIENDO. ¿Por qué? POR LA MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, CUANDO VERDADEROS HIJOS, HIJOS NACIDOS, HIJOS LLENOS, HABLEN Y SU PALABRA ES ESO”.

Cuando hijos llenos de Dios hablen la Palabra, y lo que hablen, eso se cumpla.

“YO CREO QUE ESTAMOS EN EL BORDE DE ESO AHORA MISMO. Sí, Señor. ‘Di a la montaña: SEA ASÍ’. — ‘HERMANO, DESEO ESTO Y ESTO, QUE CIERTA COSA HECHA’”.

Y entonces empieza a hablar (usted sabe), a mostrar cómo será en ese tiempo, y la autoridad que habrá por la Palabra hablada; y pone algunos ejemplos de algunas necesidades que pudiesen haber; y entonces, para suplir esas necesidades, entonces por la Palabra hablada entonces ocurre lo que se desea que ocurra, y es suplida la necesidad.

Ahora, quiero seguir adelante. Sigue diciendo aquí:

“... Yo soy un creyente en Cristo Jesús’. — ‘YO SE LO DOY EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESUCRISTO’. ALLÍ ESTÁ UNA MANIFESTACIÓN. — ‘¡OH! HERMANO!, MI COSECHA SE ESTÁ QUEMANDO, MAS ALLÍ NO HE TENIDO LLUVIA ALGUNA’. — ‘YO LE ENVIARÉ LA LLUVIA EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESÚS’. Allá vendrá. ¡Oh! esperando, gimiendo, toda la naturaleza esperando por la manifestación de los Hijos de Dios. Dios lo ordenó al principio. Él le dio al hombre el dominio. Él le dio a Jesucristo, y Jesucristo ...? ... Dominio con esta seguridad: ‘Pide al Padre cualquier cosa en mi Nombre, y yo lo haré’. ¡Oh! HERMANO PALMER. ESPERANDO POR LA MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS,

Su Segunda Venida, al ser colocado ahí, es colocado ahí, es adoptado ahí, y entonces ¿qué sucede? Los escogidos que suben con Él ahí son adoptados ahí, en esa Edad de la Piedra Angular.

Por lo tanto, entonces la Edad de Laodicea terminó, la Edad Wesleyana terminó, la Edad Luterana terminó, y ya Dios no habla a través de ellos. Y Dios ha prometido que va a hablar en este tiempo. ¿Y a través de quién va a hablar? A través del grupo que es adoptado allá arriba, en la Edad de la Piedra Angular.

Entonces eso, conforme a la Palabra, sucede cuando las edades han terminado; y entonces Dios unge ese grupo de ahí arriba, lo unge con Su plenitud, lo unge de tal manera como nunca antes había ungido a un grupo, como nunca antes había ungido a una Iglesia.

Entonces, con ese grupo de escogidos ungidos, Él hace lo que Él ha prometido hacer en esta hora final. Y es con ese grupo que Él lleva el Mensaje a Israel, a los judíos; así como los judíos lo trajeron a los gentiles, los gentiles se lo llevan de vuelta a los judíos. ¿Con qué grupo? Con el grupo que es adoptado.

Dice en la página 6 del libro de *Citas*, párrafo 49:

49 - “¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena del Espíritu Santo. Dios hará en un año lo que todos los teólogos fracasaron en hacer en dos mil años”.

Lo que fracasaron en hacer en las edades de la Iglesia, Dios lo hará en un corto tiempo.

“... lo que todos los teólogos fracasaron en hacer en dos mil años. Usted espere hasta que el unguimiento de la Iglesia verdadera dé en casa. Ellos tienen fe, el remanente pequeño. Después que las puertas de los gentiles es cerrada, oh, Dios unguirá una Iglesia entonces”.

Fíjese, después que la puerta de los gentiles se cierra es que Dios unge una Iglesia; una Iglesia que no pertenece a las edades de la Iglesia, una Iglesia que no pertenece ni a la primera, ni a la segunda dispensación, sino que pertenece a la tercera dispensación; es una Iglesia que está situada, que está colocada en la Edad de la Piedra Angular; y la Edad de la Piedra Angular no pertenece a la primera dispensación, ni a la segunda dispensación; está fuera de esas dos dispensaciones.

“... *Entonces Dios ungirá una Iglesia (¿Qué pasará?). ‘El que es sucio, ensúciase más; el que es justo, justifíquese más; y el que es santo, santifíquese más’.* Y Dios ungirá la Iglesia con el poder de Dios, y cosas tomarán lugar...”.

Y las cosas que fueron mostradas allá a través del cuarto Elías, lo que Dios hizo en medio del pueblo, solamente fue la muestra de lo que Dios haría en este tiempo, cuando Dios ha prometido unguir una Iglesia con Su poder, con Su plenitud.

Ahora, seguimos adelante. Vamos a leer aquí en la página 37 del libro de *Citas*. Podríamos leer muchísimo más, pero vamos a leer solamente aquí. Dice:

312 - “¿Cuántos saben que Jesús dijo?: ‘¿Acaso no dice vuestra ley que ustedes son dioses?’”.

Déjeme empezar un poquito antes:

312 - “*Su sangre fue derramada para que yo pudiera ir a mi herencia. ¿Para ser qué? ¿Qué herencia? LA CALIDAD DE HIJO, PARA SER UN HIJO DE DIOS. Y ahora esto sólo pudiera ahogarlo hasta la muerte. ¿Pero sabía usted que los hombres que son hijos de DIOS SON DIOSES AMATEUR? ¿CUÁNTOS SABÍAN ESO? ¿Cuántos saben que Jesús dijo?: ‘¿Acaso no dice vuestra ley que ustedes son dioses? Y si ustedes les llaman*

dioses...’. Y Dios dijo en Génesis 2 que ellos eran dioses porque ellos tenían completo dominio sobre el dominio del mundo. Él le dio dominio sobre todas las cosas. Y él perdió su calidad de hijo (Adán allá perdió su calidad de hijo), él perdió su calidad de Dios, él perdió su dominio; y Satanás se lo cogió (o se lo quitó). Pero hermano, estamos esperando por la MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES REGRESARÁN PARA ATRÁS PARA TOMARLA OTRA VEZ”.

Para tomar esa posición y ese poder otra vez, para tomarlo otra vez.

“*Esperando por la plenitud de los tiempos, cuando la PIRÁMIDE LLEGA ARRIBA, A LA CÚSPIDE, CUANDO LOS HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN MANIFIESTOS, CUANDO EL PODER DE DIOS ANDARÁ FUERA (Aleluya) Y TOMARÁN CADA PODER QUE SATÁN LE QUITÓ A ÉL...*”.

Él le quitará cada poder que Satán le quitó; se lo quitarán al diablo, todo poder que el diablo les quitó a ellos.

“*ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS EN SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A MAR, DE PLAYA A PLAYA. ÉL TIENE EL CONTROL DE ELLA. Y cuando Jesús vino, siendo el ÚNICO DIOS SIN PECADO, Él lo probó. Cuando los vientos soplaron Él dijo: ‘Sea la paz’. ¡Amén! Y cuando el árbol... cuando Él dijo: ‘Ningún hombre coma de ti’ (eso fue a la higuera). De cierto os digo (QUE SON DIOSES PEQUEÑOS) si dijeres a esta montaña: ‘Sé movida’, y no dudes en vuestro corazón, pero creas que lo que has dicho vendrá a acontecer, puedes tener lo que has dicho. VA DERECHO ATRÁS PARA GÉNESIS, AL ORIGINAL.*